



26.04.14

Breitbandversorgung in Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Laut Mitteilung des Bürgermeisters in der letzten StVV wird sich die Stadt Karben nicht an der Breitbandbeteiligungsgesellschaft Wetterau GmbH beteiligen, in der Kreis und beigetretene Städte und Gemeinden gemeinsam mit ZOV und einer ähnlich strukturierten Beteiligungsgesellschaft im Vogelsbergkreis den Breitbandausbau voranbringen will. Demnach favorisiert Karben eigene Verhandlungen mit der Telekom. Dies kann am Ende richtig sein, es kann aber auch am Ende für die Stadt Karben nachteilig sein.

Dazu folgende Fragen:

1. In welchen Gremien wurde die Abwägung für und gegen einen Beitritt zur Breitbandbeteiligungsgesellschaft Wetterau GmbH inhaltlich diskutiert?
2. In welchen Gremien erfolgte hierzu eine Beschlussfassung ?
3. Ist dem Magistrat bekannt, dass auch bei Beitritt zur Breitbandbeteiligungsgesellschaft Wetterau GmbH eine Ausstiegsklausel enthalten ist, so dass eine Abwägung sicherlich auf weitaus gesicherterer Grundlage hätte erfolgen können?
4. Falls ja, aus welchem Grund hat sich Karben nicht für diese Option entschieden?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich